

#NETTOIETONKILOMÈTRE

« *Confinés mais pas impuissants* » : c'est en ces termes qu'est lancé le défi sur les réseaux sociaux, avec le hashtag #nettoietonkm. Initié par le Marseillais Benjamin de Molliens, il coïncide avec la semaine européenne de réduction des déchets.

Du 21 au 29 novembre, chacun est invité à utiliser son heure et son kilomètre de promenade autorisés pour nettoyer sa rue, son quartier...

La Voix du Nord vous accompagne dans ce chouette challenge.

Extrait du journal La Voix du Nord - Samedi 21 novembre Page:62/63

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)